



**Les corps des victimes du crash de l'aéronef Cameroon Oil Transportation Company S.A. (COTCO), du 11 mai dernier, ont été remis aux familles.**

En effet, le ministre camerounais des Transports, Jean Ernest Ngalle Bibehe, a procédé ce mercredi, à la morgue l'hôpital central de Yaoundé, à la remise des corps aux familles du crash de l'aéronef Cameroon Oil Transportation Company S.A. (COTCO), du 11 mai 2022.

Le ministre Jean Ernest Ngalle a indiqué que « cette restitution fait suite à l'aboutissement de l'identification médico-légale des victimes, conclusion du processus normal en pareille circonstance ».

Rappelons que l'aéronef Cameroon Oil Transportation Company S.A avait perdu le contact avec les services de circulation aérienne peu après son décollage, avant de s'écraser dans la forêt d'Eboul au village Mimbanga, à 4 km de l'arrondissement de Bibey par Nanga Eboko dans la région du Centre.

Selon les informations officielles, l'avion venait de décoller de l'aéroport international de Yaoundé-Nsimalen pour se rendre à une station de pompage à Dompta dans la région du Nord. Toutes les personnes à bord de l'aéronef ont péri, notamment neuf passagers (employés de Cotco et sous-traitants de la société) et deux membres d'équipage.